

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711068 - QONITA FIRDAUS JASAREVIC

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	duduknya jangan bersender ya dek.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	sudah baik, namun informed consent kurang jelas di cara dan resikonya. cuci tangan sudah OK tapi kok jadi 8 langkah? nggak ada lho mengusap tangan di akhir sesi. untuk penjelasan sensibilitas seharusnya disebutkan juga letak regionya, nggak cuma kanan kiri. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah lumayan, lengkap. untuk cuci tangan langsung dilakukan setelah periksa sebelum duduk dan edukasi. pasien juga jangan diminta tiduran-duduk-tiduran. kasihan lainnya OK
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	tidak melihat adanya kedutan/tics, tidak memastikan telinga tersumbat/tidak sebelum periksa, melihat belakang mulut kok tidak pakai senter?, tidak melihat kelainan m.trapezius dari belakang, pada pemeriksaan n 12 kurang memeriksa lidah dari pipi
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sudah baik, namun informed consent kurang jelas di cara dan resikonya. cuci tangan sudah OK tapi kok jadi 8 langkah? nggak ada lho mengusap tangan di akhir sesi. untuk penjelasan sensibilitas seharusnya disebutkan juga letak regionya, nggak cuma kanan kiri. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah lumayan, lengkap. untuk cuci tangan langsung dilakukan setelah periksa sebelum duduk dan edukasi. pasien juga jangan diminta tiduran-duduk-tiduran. kasihan lainnya OK
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	Sudah bagus, refleks achilles bisa diulang dalam batas wajar, masih ada waktu
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	alhamdulillah sudah baik
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Ic : segmen anterior mata bawanya awamnya apa ya? jelaskan prosedurnya ya, pemeriksaan segmen anterior posisi saling duduk di kursi saja, jangan berdiri, posisi mata sejajar dengan mata pasien, nilai kondisi lebar rima, saat pemeriksaan cilia palpebra ditarik agar lebih tervisualisasi dengan baik, cobble stone tdk di palpebra dan silia ya melainkan pada kongjungtiva. Iris diperiksa dari depan juga juga dinilai adanya darah/pus/warna/penglengketan/kripte iris sekaligus menilai pupil (diameter/isokor). shadow tes hasilnya positif atau negatif y.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah baik, namun informed consent kurang jelas di cara dan resikonya. cuci tangan sudah OK tapi kok jadi 8 langkah? nggak ada lho mengusap tangan di akhir sesi. untuk penjelasan sensibilitas seharusnya disebutkan juga letak regionya, nggak cuma kanan kiri. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah lumayan, lengkap. untuk cuci tangan langsung dilakukan setelah periksa sebelum duduk dan edukasi. pasien juga jangan diminta tiduran-duduk-tiduran. kasihan lainnya OK
PEMERIKSAAN VISUS	uhm...sudah saya ingatkan jaraknya ya de... di mana seharusnya posisi berdiri pasien? sehingga bisa menentukan visus dengan benar. Untuk pemeriksaan, menilai visus, dan interpretasi sudah benar...
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Belum menjelaskan resiko pemeriksaan, otoskop tidak dipersiapkan dengan baik, headlamp tidak dinyalakan, cara duduk pasien-dokter tidak benar.

TEKNIK ASEPTIK

Initial washing : sampaikan potong kuku juga selain membersihkan kukunya. over all yang lainnya sdh cukup baik. Selalu memperhatikan prinsip steril pada setiap step yaa.. :)